

## **PRESSEMITTEILUNG**

**NR.:** 158/2025 ▪ **DATUM:** 23. Juli 2025

### **Kunstaussstellung „An der Küste entlang“ von Ines Frank eröffnet**

Am 23. Juli 2025 wurde auf der Galerieetage des Eberswalder Rathauses die Ausstellung „An der Küste entlang“ mit Arbeiten der Eberswalder Künstlerin Ines Frank eröffnet. Die vielseitige Malerin zeigt Werke aus unterschiedlichen Phasen ihres Schaffens, die Einblicke in ihre Auseinandersetzung mit verschiedenen Techniken und Materialien geben.

Bereits seit ihrer Schulzeit entdeckte Ines Frank die Freude am Malen. Ab 1992 widmete sie sich intensiv der Seidenmalerei und erweiterte ihr künstlerisches Repertoire von 1997 bis 2001 an der Malschule von Manfred Tekla. Seit 2001 ist sie aktives Mitglied im Eberswalder Kunstverein „Die Mühle“ e.V. Darüber hinaus engagiert sie sich bei den „MontagsMalern“, einer Gruppe für das Porträt- und Aktzeichnen.

Ines Frank arbeitet mit einer breiten Palette an Techniken, darunter Öl, Acryl und Aquarell. Neben der Malerei befasst sie sich auch mit Papierarbeiten wie Pappmaché und Papierschöpfen. Ihre Wandbilder sind unter anderem in der Bibliothek der Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde (HNEE) sowie im Werner-Forßmann-Krankenhaus zu sehen.

Die Künstlerin stellte ihre Werke bereits im Rahmen von Freizeitkünstler-Ausstellungen sowie in der Zainhammer Mühle aus und war an zahlreichen Gemeinschaftsausstellungen beteiligt.

Die Ausstellung im Eberswalder Rathaus kann bis voraussichtlich Freitag, dem 10. Oktober 2025, zu den regulären Öffnungszeiten des Rathauses besucht werden. Die Eröffnung fand in Anwesenheit der Künstlerin statt.

**Der Bürgermeister**  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressestelle

**Telefon:** 03334 / 64-512  
**Telefax:** 03334 / 64-519

**Besuchsanschrift:**  
Breite Straße 41-44  
16225 Eberswalde

**E-Mail:** [pressestelle@eberswalde.de](mailto:pressestelle@eberswalde.de)  
(nur für formlose Mitteilungen  
ohne digitale Signatur)